
 

REQUERIMENTO Nº 006/2019                        Cruzeiro do Sul, 17 de junho de 2019. 

 

        O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares 

desta Câmara Municipal o seguinte: 

 

REQUERIMENTO 

       

           Solicito à Mesa Diretora que envie ofício ao Governo do Estado, através da 

Secretaria de Segurança Pública, solicitando aumento do efetivo de policiais para a Brigada 

Militar no Município. 

     É sabido por todos que a segurança pública é um dos principais problemas em 

nosso Estado, os criminosos estão soltos oferecendo perigo às nossas famílias e não 

estamos protegidos o suficiente. O nosso efetivo atual não consegue dar conta de todo o 

Município, que possui cerca de 155 km² (quilômetros quadrados) de extensão e mais 

12.000 (doze mil) habitantes, sendo que deveríamos ter no mínimo o dobro do atual.  

    Sendo assim, solicito urgentemente que a Secretaria de Segurança Pública 

reforce nosso efetivo, para o bem de toda população cruzeirense.  

  Certo de ter a aprovação dos demais pares. 

 

 

LEANDRO LUIS OLBERMANN 

VEREADOR 

 


